

L'UNFPA salue les acquis de Cuba en matière d'éducation et de santé sexuelle



La Havane, 23 sept (JR/RHC)-. Jésus Robles, coordonateur international de programmes du Fonds des Nations Unies pour la population, UNFPA, de son sigle en anglais, a salué les acquis de Cuba en matière d'éducation et de santé sexuelle.

Dans des déclarations au journal Juventud Rebelde, Jésus Robles a souligné « Avoir un programme intersectoriel avec une approche de genre et de prévention facilite l'union des institutions dans le but de favoriser le bien-être et la qualité de vie des citoyens »

Il a d'autre part salué les efforts déployés à Cuba pour favoriser le débat public sur ces sujets, surtout parmi les adolescents et les jeunes.

Parmi les réussites de Cuba en ce qui concerne l'éducation intégrale de la sexualité il a mis l'accent sur les indicateurs très favorables du taux de mortalité maternelle et infantile, des grossesses chez les adolescentes, l'accès aux services de santé sexuelle et reproductive ainsi que la fomentation de l'égalité de genres, entre autres.

Peu après avoir reçu le Prix que lui a décerné le Centre National d'Éducation Sexuelle, CENESEX, le coordonnateur international du Fonds des Nations unies pour la population à Cuba s'est dit spécialement honoré notamment par le fait que cette reconnaissance venait d'une institution leader dans le respect de la diversité humaine et de la garantie des droits sexuels et reproductifs, non seulement à Cuba mais encore dans d'autres pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/70120-lunfpa-salue-les-acquis-de-cuba-en-matiere-deducation-et-de-sante-sexuelle>



Radio Habana Cuba